

Ratifica Venezuela relaciones de hermandad con China



Caracas, 29 junio (PL) El presidente Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó hoy las relaciones de hermandad y respeto existentes con el pueblo y Gobierno de China.

Mediante la red social Twitter, el jefe de Estado recalcó que ambas naciones avanzan hacia una perfecta integración, fortalecida con el trabajo diario de las autoridades en aras de brindar desarrollo a la población.

Maduro reiteró que diversas delegaciones venezolanas y chinas han intercambiado en las últimas semanas como parte de las celebraciones por los 45 años de relaciones bilaterales.

El mensaje del mandatario incluyó un material audiovisual en el cual asegura que, 'China y Venezuela tenemos una asociación estratégica integral para el desarrollo compartido, una asociación del más alto nivel de gobiernos, de estados, de pueblos, de la economía fraguada todos los días con el trabajo, las relaciones de confianza y trabajo mutuo para el desarrollo industrial'.

Al respecto, instó a mantener los vínculos con las más de 200 empresas chinas que laboran e invierten en áreas de interés en la economía venezolana.

Durante el acto este viernes a propósito del aniversario 45 de los vínculos entre ambos países, Maduro subrayó que el denominado gigante asiático demostró su capacidad para convertirse en una gran potencia, 'sin querer hegemonizar y dominar a los pueblos del mundo'.

Precisó que parte del éxito en las relaciones bilaterales responde a la filosofía compartida de respetar la autodeterminación y la independencia de los pueblos, así como propiciar una cooperación para la paz, el desarrollo y el beneficio compartido.

Venezuela y China establecieron relaciones bilaterales en 1974, las cuales se fortalecieron en 1999 cuando el comandante Hugo Chávez elevó la cooperación a un nivel estratégico en diversas áreas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194765-ratifica-venezuela-relaciones-de-hermandad-con-china>



Radio Habana Cuba